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令和４年度県央ブロックごみ処理体制検討協議会議事録 

 

開 催 日：令和５年３月28日（火） 

開催場所：盛岡市勤労福祉会館 ５階 大ホール(盛岡市紺屋町2-9) 

開催時間：午後２時18分から午後２時26分まで 

出 席 者：盛岡市長（会長）、八幡平市長（副会長）、紫波町長（副会長）、 

滝沢市長、雫石町長、葛巻町長、岩手町副町長、矢巾町長 ８名 

     関係市町担当課長：８名 

関係一部事務組合：２名（岩手・玉山環境組合代理出席） 

事務局：小原事務局長、森田次長、山内主幹、南幅副主幹、菊池室長、 

藤原副主幹、中嶋主査、金野主事 ８名 

傍聴人     ：３名 

報道機関    ：４社４名 

 

次  第：１ 開  会 

     ２ 役員の選任 

３ あいさつ 

     ４ 協  議 

(1) 令和５年度協議会事業計画（案）及び予算（案）について 

     ５ そ の 他 

６ 閉  会 
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会議結果・要旨 

発言者 内    容 

 

 

事務局次長 

 

 

事務局次長 

 

 

 

 

 

 

 

 

首長 

 

事務局次長 

 

 

 

八幡平市長 

 

首長 

 

事務局次長 

 

 

 

首長 

 

事務局次長 

 

 

 

 

首長 

 

事務局次長 

 

 

 

１ 開会 

[事務局から開会を宣言] 

 

２ 役員の選任 

 役員の選任についてでありますが、先ほど御承認をいただきまし

た規約第４条第１項の規定により、協議会には、会長を１人、副会

長を２人、監事２人を置くこととされており、同条第２項の規定に

より、「役員は構成員の互選により定める。」とされております。 

本日は、初回の協議会でありますので、役員の選任までの議事に

つきましては、事務局において進行させていただきたいと存じま

す。 

よろしいでしょうか。 

 

異議なし 

 

ありがとうございます。 

それでは、役員の選任に入らせていただきます。 

選任の方法について、どのように進めるかお諮りしたいと存じます。 

 

事務局案があればお願いしたいと思いますが、いかがでしょうか。 

 

異議なし 

 

ただ今、事務局案といった趣旨の御発言をいただきました。 

ここで、事務局案を申し上げたいと思いますが、よろしいでしょ

うか。 

 

はい 

 

それでは、事務局案を申し上げます。 

会長は、盛岡広域環境組合の谷藤管理者に、副会長は、佐々木八

幡平市長、熊谷紫波町長のお二人に、監事は、武田滝沢市長、高橋

矢巾町長のお二人にお願いしたいと存じますがいかがでしょうか。 

 

異議なし 

 

ありがとうございます。 

役員について、事務局案とすることで御了承をいただきました。 
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会長谷藤盛岡市 

長(以下「会長」。) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

室長 

 

会長 

 

 

会長 

 

首長 

 

会長 

 

首長 

 

会長 

 

 

 

 

会長 

 

会長 

 

３ あいさつ 

県央ブロックごみ処理体制検討協議会の開催、及び会長就任に際 

しまして、一言御挨拶を申し上げます。 

先ほどの協議におきまして、皆様の御承認を受け、本日付けで新 

たな協議会が発足するとともに、皆様の御推挙を賜り、本協議会の

会長を務めさせていただくこととなりました。 

本協議会におきましては、８市町が締結した「県央ブロックごみ 

処理広域化の推進に関する協定書」に基づき、圏域における「スリ

ーアールの推進」、「焼却以外のごみの中間処理」、「最終処分」につ

いて、検討を進めてまいりますので、引き続き、皆様の御指導、御

協力を賜りますようお願い申し上げます。 

本日は、令和５年度の事業計画（案）及び予算（案）の協議を予

定しておりますので、忌憚のない御意見を頂きますよう、お願いを

申し上げ、あいさつといたします。 

どうぞよろしくお願いします。 
 

４ 協議 

協議、令和５年度協議会事業計画（案）及び予算（案）について、

事務局から説明願います。 

 

 [事務局から説明] 

 

ただ今、事務局から説明がありましたが、この件について、皆様

から御質問、御意見があればいただきたいと思います。 

 

よろしいでしょうか。 

 

はい 

 

それでは、原案のとおり承認することでよろしいでしょうか。 

 

はい 

 

それでは、事業計画に基づいて、令和５年度以降も焼却処理以外

の中間処理、最終処分の体制について、本協議会において引き続き

協議・検討を進めてまいりたいと思います。 

 

５ その他 

 次に、その他として、皆様から何かございませんか。 

 

 ないようですので、以上で進行を終了させていただきます。 

 ありがとうございました。 
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事務局次長 

 

６ 閉会 

 [事務局から閉会を宣言] 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


